

# 「さつまいもが・・・」

## 農業体験 収穫祭

10月18日(日)快晴!! 青少年育成部会では、農業体験事業として「収穫祭!」を実施しました。5月の同事業「田植えをしよう!」で植えたさつまいもの収穫です。当日は、子どもたちとおとうさんやおかあさん、総勢30名の方々が参加してくださいました。

計画では大きなおいもをザックザックと掘り起し、焼いもにしていただく予定でしたが、掘っても掘っても大きなおいもは見つからず、だんだん子どもたちのため息が聞こえてきました。今年のさつまいもは生育が悪く、細いものしか収穫できませんでした。でも、同じく植えたお米は十分に収穫することができ、新米をおむすびにして大地の恵みに感謝して、おいしくいただくことができました。「おいしいー」と答えてくれる子どもたちの笑顔は、やはり何物にも勝るものでした。土が悪かったのか?水が不足していたのか?不作なさつまいもを見た子どもたちの残念そうな顔は、来年こそは子どもたちに大きな焼いもをほおばってもらいたいと、新たな目標になりました。

来年は今年以上に手間暇をかけて育てたいと思います。今年の収穫祭、引き続き、子どもも大人もみんなで楽しく過ごすことのできた1日となりました。

